

Die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Hansruedi Friedli-Hofer

hat uns sehr berührt.

Wir danken für die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die mitempfindenden Worte und tröstenden Umarmungen.

Besonders danken wir der Ärztin Dr. med. Christa Baumann und dem Personal im Lindenhofspital in Bern für ihre fürsorgliche medizinische Betreuung, dem Pfarrer Herr Daniel Kallen für seine einfühlsame Begleitung beim Abschied am Grab und in der Kirche und dem Bestatter Daniel Meyer für seine hilfreiche Unterstützung.

Herzlicher Dank an alle, die Hansruedi in guter Erinnerung behalten werden.

Hünibach, im Mai 2017

Die Trauerfamilie

